



MANTES - LA - JOLIE

DIRE CE QUE L'ON FAIT ET FAIRE CE QUE L'ON DIT

Marc Jammet
Conseiller municipal PCF de
2002 à 2022

LETTRÉ D'INFORMATIONS MUNICIPALES NUMÉRO 159 – JUIN 2024

Sommaire

- ◆ L'espoir est à gauche
- ◆ La poste de Gassicourt
- ◆ Uniformes scolaires à Mantes-la-Jolie ?
- ◆ Ecoles. La valse des enfants se poursuit
- ◆ Interpellations des élus sur Renault-Flins
- ◆ Tarifs en baisse dans les parkings
- ◆ Ca fait cher le beefsteak
- ◆ 107 lits fermés à l'hôpital
- ◆ Mariages heureux ?
- ◆ 8 mai. La Résistance n'a pas été oubliée à Mantes-la-Jolie

FACE À L'EXTRÊME-DROITE, L'ESPOIR EST À GAUCHE

Macron n'a pas hésité.

Moins d'une heure après la fermeture des bureaux de vote le 9 juin dernier, il a annoncé la dissolution de l'Assemblée nationale. Il vient ainsi de montrer clairement qu'avec sa politique antisociale et méprisante, il a servi de marche-pied à l'extrême-droite.

Cette dernière n'est pas en reste. Cynique Jordan Bardella vient déjà d'annoncer qu'il ne remettrait plus en cause la réforme de la retraite à 64 ans. **Celles et ceux qui ont voulu donner un bon coup de pied dans la fourmière sont les dindons de la farce !**

Cette situation est dangereuse et la gauche doit prendre toutes ses responsabilités.

C'est ce qu'elle vient de faire avec la constitution d'un nouveau Front populaire qui rassemble une vingtaine de formations politiques.

POUR BATTRE LE RASSEMBLEMENT NATIONAL, IL FAUT QUE LA GAUCHE DONNE ENVIE.

Et qu'elle se fixe donc des objectifs ambitieux: la retraite à 60 ans, l'augmentation du SMIC et des salaires, le retour à de véritables services publics, la création d'emplois plutôt que de délocaliser ou de montrer du doigt les chômeurs.

Cela passe aussi par l'affirmation que nous voulons **VIVRE MIEUX ENSEMBLE**. En cessant d'opposer les uns aux autres. En agissant pour les droits des femmes, des jeunes souvent soumis à la précarité, pour la PAIX en n'opposant plus les communautés entre elles mais en défendant partout le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes.

C'est cette perspective là qui est enthousiasmante, pas le maintien de Macron et de l'argent-roi, encore moins celle de la haine de l'autre.

Sans aucune hésitation, le 30 juin prochain, j'appelle à voter Benjamin Lucas, candidat unique de la Gauche.

Bien à vous,

Marc Jammet

COURRIER.

Marc Jammet
PCF Mantes-la-Jolie
BP 71524
78205 Mantes-la-Jolie.

E-MAIL

marc.jammet@wanadoo.fr

BLOG

<https://www.marcjammet.fr>

GROUPE FACEBOOK



Vivre Mieux à Mantes-la-Jolie

QUAND ON VEUT TUER SON CHIEN ON DIT QU'IL A LA RAGE



Si on laisse faire la direction de La Poste, l'agence de Gassicourt fermera au premier trimestre 2025.

Déjà la mobilisation des usagers a permis que le distributeur automatique soit maintenu.

Il faut maintenant refuser la fermeture de service public qu'une épicerie ne remplacera jamais.

D'autant que cette mission de service public coûte très cher au contribuable: un abattement sur les taxes locales et 177 millions d'euros de subvention chaque année (contrat de présence postale 2023-2025).

Je crois qu'il y a besoin d'un mouvement fort - rassemblant usagers et salariés - pour refuser cette fermeture.

Et aussi ...

◆ UNIFORMES SCOLAIRES A MANTES-LA-JOLIE ?

C'est ce qu'a voté à l'unanimité le conseil municipal du 29 avril pour les écoles de la Ville.

Si cette mesure est apparue comme un signe d'égalité entre tous les enfants, il s'agit surtout d'uniformisation.

Porter le même pantalon et le même polo n'empêchera jamais un gosse de partir en vacances et l'autre non voire de venir à l'école le ventre vide.

C'est d'autant plus vrai que si cette mesure était mise en œuvre dans toutes les écoles, elle coûterait un peu plus d'un million d'euros. De quoi financer largement la cantine gratuite.

Assurer à chacun un repas gratuit et équilibré, ça ce serait de l'égalité !

◆ ECOLES. LA VALSE DES ENFANTS SE POURSUIT

Une fois de plus, au lieu d'engager sérieusement la réflexion de nouvelles écoles au Centre-Ville et à Gassicourt, ce sont à nouveau des centaines d'enfants qui vont changer d'école d'une année sur l'autre.

Ainsi pour la rentrée prochaine,

- ◆ les enfants du 1 au 997 rue du Docteur Roux, du 51 au 57 avenue Paul Bert, du 45 au 54 rue Emile Zola passeront des écoles Les Pensées et Lachenal aux écoles Les Roses et Ferdinand Buisson.
- ◆ Les enfants du 1 au 998 rue Pierre Toutain, du 1 au 38 rue de La Liberté, du 1 au 998 rue des Clos, du 67 au 126 rue de Gassicourt, du 1 au 998 impasse des Fleurs passeront des écoles Les Roses et Ferdinand Buisson à l'école Uderzo.

◆ INTERPELLATIONS DES ÉLUS SUR RENAULT-FLINS

Le 10 avril dernier, j'avais interpellé plusieurs élus (députés de la 8^e et de la 9^e circonscription, sénateurs, maires des villes concernées) m'étonnant de leur absence de réactions face au transfert en Solénie de la production d'un véhicule électrique.

Je veux remercier le Président du Sénat, Gérard Larcher, Sophie Primas et Ghislaine Senée, sénatrices de m'avoir répondu. Pour sa part, Ghislaine Senée a interpellé au Sénat le ministre Bruno Lemaire sur cette question.

Vit'lu

TARIFS EN BAISSÉ DANS LES PARKINGS. Mais cette baisse ne durera pas. En fait la Ville a été condamnée par le tribunal administratif qui a annulé le contrat de délégation avec Interparking. Le tribunal avait estimé que ce contrat se faisait au détriment de l'intérêt de la Ville.

ÇA FAIT CHER LE BEEFSTEAK. 485.000 euros hors frais de notaire c'est le prix qu'a payé la Ville pour acheter les murs de la boucherie qui vient de s'ouvrir place du Marché au Blé.

LITS FERMÉS À L'HÔPITAL. Ce sont 107 lits sur 596 qui vont être fermés pendant les congés d'été à l'hôpital de Mantes.

MARIAGES HEUREUX ? En cas d'annulation tardive de votre mariage il vous en coûtera 500 euros, de retard de plus d'une demi-heure 300 euros et 200 euros si vos invités jettent trop de confettis. Et s'ils jettent du riz ? Comme ça peut nourrir les pigeons, c'est interdit également et ça ça coûte 68 euros.

8 MAI. LA RÉSISTANCE N'A PAS ÉTÉ OUBLIÉE À MANTES-LA-JOLIE.



Depuis l'année dernière, la municipalité n'organise plus de cérémonies au Monument de la Résistance et au cimetière de Gassicourt où sont enterrés plusieurs résistants mantais.

Cette année, avec mes amis communistes et l'association d'anciens combattants ANACR nous avons organisé nous-mêmes l'hommage et les remises de gerbes.